## Atelier

## Réalisation d'une fresque graphique sur le thème « Etre un·e ingénieur·e engagé·e »

Jeudi 24 novembre de 14h à 17h - Médiathèque

L'objectif de cet atelier graphique et participatif est d'imaginer ensemble comment être un·e ingénieur·e engagé·e. Nous aborderons notamment la question de la quête du sens, l'importance de se sentir utile, de trouver du sens à son travail, que son métier soit en adéquation avec ses valeurs. Qualité de vie au travail, équilibre vie perso / vie pro, développement durable et responsabilité sociétale, sont autant de sujets qui pourront être abordés. Nous évoquerons également différentes manières d'être engagé·e : faire bouger son entreprise de l'intérieur, travailler dans une entreprise engagée, dans l'économie sociale et solidaire, dans le secteur public, etc.

## **Animatrice:**

Facilitation graphique réalisée par **Ludivine De Prince**